

Nota de Prensa N°211 2015 /MJJ

NOCHE ESTELAR Y RECONOCIMIENTO A ARTISTA DE LA REGION DE ANCASH FUE ORGANIZADO POR EL PRIMER VICEPRESIDENTE MODESTO JULCA

El primer Vicepresidente del Congreso de la República, Modesto Julca Jara, reunió en Huaraz con 30 artistas de la música ancashina, entre los pioneros y nuevos valores de las 20 provincias de la región. En el centro cultural de la Municipalidad de Huaraz, durante su discurso dijo que "el Congreso de la República venía al encuentro de sus auténticos intérpretes del huayno, la chuscada y el chimaiche" para entregar medallas y diplomas en calidad de reconocimiento a su abnegada labor de difundir la música nuestra.

A un abarrotado auditorio con más de 800 personas dijo que con la entrega de estos presentes reconocía a centenares de hombres y mujeres que practican y difunden nuestra música, asimismo recordó a los que nos legaron este valioso e intangible legado, como la Pastorita Huaracina, Jacinto Palacios, el compositor huaracino Alejandro Collas Páucar y los legendarios conjuntos musicales como la Lira Andina y Atusparia.

Asimismo señaló que en la vida y en el desarrollo de los pueblos, la música, el arte y la cultura, era una prioridad; por eso dijo, como representante de esta región en el Congreso de la República vengo a Huaraz a impulsar y fortalecer nuestra identidad.

Participaron del evento; la Princesita de Yungay, Nieves Alvarado, Simón Rojas Vidal, La Huaracinita, Chinita Cordillerana, Semilla Collas, Marita Meza entre otros. Terminó proponiendo al Alcalde Provincial de Huaraz, Dr. Alberto Espinoza Cerrón con quien presidió esta ceremonia, la institucionalización de este evento, a fin de llegar de año en año a todos quienes en los lugares más aislados de la región Áncash, cantan y tocan constituyéndose en un valioso insumo del turismo de nuestra región.

Agradecemos su difusión

Lima, 20 de julio de 2015

Oficina Prensa - Primera Vicepresidencia
(Mayor información: 996 282 313 / 987 126 891)